
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

時が経つのは早いものでもう 3月です。気候が急に変わり寒い日が続いています。皆様風邪を

召されないようお気を付けて下さい。3月は卒業式のシーズンでもあります。筆者も 25年前に

千葉の県立高校を卒業しました。今思えば学生時代がとても懐かしく思えて夢にも出てきま

す。もしタイムスリップしてあの頃に戻れたら、今抱えている障害をオープンして、やり忘れ

た事や、したかった部活をして、交際をした女の子ともう少し優しく仲良く出来たのではなか

ろうかと今頃考えています。凄く残念です。あの頃に障害が分かっていたら、他にやりようが

あったのでは・…と思います。さて畑の方では今度メインの畑になる所や他の畑に落ち葉・米

ぬか・もみがらを撒いて土作りをしています。また切干大根作りや資材作りもしています。ま

だ寒いので野菜の種まきや苗の植え付けはもう少し先ですが、始まり次第ご報告をします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 月に狭間が丘のとある山で落ち葉集めをしました。山の入り口のそばにバス停があるのですが、バス停周辺が落ち葉

で積っていましたので、竹ぼうきで周辺にある落ち葉を掻き集めて綺麗に履きました。小さな事でも社会の為に何か

お役に立てられると心が晴ればれして気持ちが良かったです。またこれからも地域の為に色々と貢献が出来たらいい

なと思いました。 

 

メンバーの織田信長さんが先頭に立って、畑に植えてある大根を使って手作りの切干大根を作っています。晴天が続

く日に加工して天日干しにします。市役所内にあるアンテナショップ『きらり』や、あすなろで販売しています。 

落ち葉堆肥も順調に作っています。葉っぱ踏み踏みしながら米ぬかと水を撒いて発酵させて腐葉土にします。葉っぱ

踏み踏みは筆者の出番です。また最近、畑に落ち葉と米ぬか・もみ殻を撒いてトラクターで耕うんして土作りをして

います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１月１０日インテックス大阪へ絵画教室の先生と見学に行きました。弁天町駅から同人誌・グッズを販売する方、見

学者、コスプレする方など等大勢来場しており大混雑していました。このイベントに絵画教室もグッズ販売をするた

め出店しました。コスプレを写真撮影しようとコスプレコーナーに行った所、撮影するのにパンフレット(１５００円)

＋撮影代(５００円)が必要で予算不足により撮影できませんでした。しかし初めてこういう催しに行けたので良かっ

たです。今度もし行く機会があれば、絶対コスプレの写真を撮影します。         By フライリングハウゼ

ン 

 

某月の某日、横山駅にある図書館でメンバーが集まり雑談をしました。室内は他の利用者さんが沢山本を読みに来ら

れていてとても静かでした。テーマ―は日頃の話題や最近のニュースから取り上げ、小声で意見を交換して述べてい

きました。その中で最も主張が多かったのはゲームの話(無双オロチやストリートファイターや幻想水滸伝 V)や絵の話

で盛り上がりました。座談会が終わった後、好きな本に無我夢中になりはっと気が付き、ふと外を見てみると雨が降

り出していたので、慌てて帰宅の準備をして解散をしました。メンバーが揃う機会が余り無かったので時間があっと

いう間に過ぎてしまいました。またいつかこういう場を設けてコミュニケーションが取れたらいいなと思いました。 

２月１３日土曜日、メンバーが参加した講習内容は「うまく見える」シリーズの続きで、今回は「うまく見えるアン

グルの描きかた」を M 講師から丁寧に教わりました。まず始めに物体を立体的に考察する為、コップと箱を様々な角

度から描いてみました。構図の骨組みからあらゆる視点を観察した結果、角と角をつなぐ関係性を元にポーズを当て

嵌めていきます。気付いた事は物体の角度によって視点が変われば、キャラクターのポーズの捉え方も変わりバラン

スの調整も必要不可欠だという事が分かりました。聖ブリ―ジット芸術学院スタッフの皆様、先日はお忙しい時間の

中、取材にご協力して下さり、またとても有意義な講義を企画して頂きまして有難う御座いました。また次回の無料

講習会にも参加したいと思います。これからイラストを描く時に講義で学んだ事を活かしたいと思います。By  A.Y 

とにかく観察

し、考えて描く

事が大事です。

意識して“み

る”ことです 

聖ブリージッド芸術学院 

M 講師 


